

## 今年もスタジアムからエコ活動！

エコシティ仙台プロデュースプロジェクトでは、今年度も変わらずベガルタ仙台、楽天イーグルス、仙台 89ERS のホームゲームのスタジアムからエコ活動を発信していきます。

誰もが自分の問題として向き合う家庭のごみ。でもごみは家庭からでるものばかりではありません。スタジアムなどの公共の場所ですごみも私たち一人一人が気をつけることによってもっと減らせるはずです。

スタジアムでのエコ活動が家庭だけではなく社会のごみを考えるきっかけになるよう、今年もエコ活動をサポートしていきます。

またこうした意義を広く社会に伝えていけるよう、恒例の子どもイベントをはじめとさまざまな活動を展開していきたいと思えます。同時に根本的なごみ減量化のシステムづくりをめざし、3 球団及び関係する行政・企業の方々と検討を重ねていきます。

今後もスタジアム・アリーナへお越しの際には皆様のご協力をよろしくお願い致します！



楽天イーグルスのエコステーションがリニューアル！



イベントでは子どもたちが分別をナビゲート

## ストップ温暖化センターみやぎ『通信』Vol.37

### 宮城県地球温暖化防止活動推進員委嘱式

4月15日(火)に行われた今年の推進員委嘱式。昨年度の秋から冬にかけ5回の研修を重ねた5期生30名が、新しく宮城県知事から宮城県地球温暖化防止活動推進員の委嘱を受けました。

彼らを含め、今年の推進員は合計87名。大幅に人数が増え、活躍の場も広がりを見せそうです。地域のイベントや勉強会など、さまざまな場へ向け活動しておりますので、お気軽にお声がけください。



今年もやります！

「エコ de スマイルコンテスト  
in みやぎ 2008」

昨年度初めて行った、地球温暖化防止につながるようなエコな取り組みを募集するエコ de スマイルコンテスト in みやぎには、学校や個人、企業や自治体など61件ものさまざまな取り組みが集まりました。宮城県代表となった塩釜市団地水産加工業協



昨年のチャン

同組合のBDF事業は、全国大会でも特別賞を受賞し大きな注目を集めました。

そのエコ de スマイルコンテストを今年も実施します。募集期間は7月～9月下旬までを予定しています。

皆さんの周りで行われているエコな取り組みをどしどしご紹介ください！お待ちしております！